



## A la découverte des plantes sauvages comestibles

**Jardin-Forêt Suisse** vous propose d'organiser pour votre commune une sortie pour découvrir les plantes sauvages comestibles qui nous environnent et porter un autre regard sur le monde végétal.

Notre **mission première** est de planter autant que possible de jardins-forêts, ces écosystèmes nourriciers qui régénèrent les sols et favorisent la biodiversité, parmi tant d'autres bénéfices. Pour en savoir plus, [www.jardin-foret.ch](http://www.jardin-foret.ch).

Parallèlement, nous sensibilisons et formons nos concitoyens aux enjeux des sols, de la biodiversité et de l'alimentation. C'est dans ce cadre que nous vous proposons des sorties pour découvrir l'abondance qui nous entoure et s'interroger sur nos modes alimentaires.

### Un concept tout simple :

- 3h de balade, de découvertes et de discussions dans un lieu défini de concert avec le formateur autour de votre commune
- 5 à 12 participants par sortie
- forfait de 550 CHF (nous gérons l'organisation et les inscriptions et vous fournissez un support de communication à transmettre aux habitants de votre commune)
- inscription via un mini-site dédié à l'évènement, de 10 CHF, pour assurer l'engagement des participant.e.s



**Plusieurs communes nous ont fait confiance en 2024, pour leur plus grand plaisir,  
à votre tour !**

Ces sorties vous permettent d'inscrire vos actions dans le cadre du PECC et de mobiliser vos concitoyens.

Contactez-nous pour en savoir plus : [emmanuelle.kervinio@jardin-foret.ch](mailto:emmanuelle.kervinio@jardin-foret.ch)